

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

DÍA DE LA RADIO Y TELEVISIÓN A FAVOR DE LOS NIÑOS

09 DE DICIEMBRE DE 2006

PRIMERO QUIERO DISCULPAR A LA PRIMERA DAMA DE LA NACION QUE ESTA PREPARÁNDOSE PARA LA ENTREGA DE JUGUETES EL DIA DE MAÑANA COMO ES TRADICIONAL, LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA HACE UNA ENTREGA ENORME DE JUGUETES A NIVEL NACIONAL, PARA LOS NIÑOS MAS NECESITADOS DEL PAIS.

Y ES UN ENORME PLACER PARA ESTE SERVIDOR DARLES LA BIENVENIDA A CADA UNO DE USTEDES A ESTA CASA PRESIDENCIAL A ESTA CASA DE GOBIERNO, DESDE DONDE CONMEMORAMOS UNA FECHA CON LA QUE ME SIENTO ESTRECHAMENTE IDENTIFICADO.

QUIERO DECIRLES A USTEDES, A LOS QUE NOS VEN Y A LOS QUE NOS ESCUCHAN, QUE RECUERDO CLARAMENTE CUANDO EN EL AÑO 2000 CUANDO ESTABAMOS AL FRENTE DE ASDER, UNO DE LOS CARGOS QUE DESEMPEÑE EN MI VIDA PRESIDENCIAL, FUIMOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA A SOLICITAR A LOS DIPUTADOS DECRETAR EL DÍA NACIONAL DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN A FAVOR DE LOS NIÑOS.

FUE UNA INICIATIVA QUE IMPULSAMOS CON MUCHO CARIÑO EN AQUEL MOMENTO, CON EL PROPÓSITO DE QUE LOS RADIODIFUSORES ABRIÉRAMOS LAS PUERTAS DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN, PARA LOGRAR QUE LA VOZ DE LOS NIÑOS, SUS INQUIETUDES Y SUS ESPERANZAS SE ESCUCHARAN EN TODO EL PAIS.

ESTA INICIATIVA QUERIDOS NIÑOS, SIRVIÓ ADEMÁS PARA PONERNOS EN SINTONÍA CON LA CELEBRACIÓN INTERNACIONAL, QUE EN ESTE SENTIDO PUSO EN VIGENCIA EL FONDO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA INFANCIA (UNICEF), Y PARA QUE LOS MEDIOS TOMÁRAMOS EL PAPEL PARA DIFUNDIR Y PROYECTAR LOS DERECHOS DE LA NIÑEZ, LOS DERECHOS Y OBLIGACIONES DE LA NIÑEZ, COMO PARTE DE LOS DERECHOS HUMANOS.



EN ESTE 2006, EL DÍA INTERNACIONAL DE RADIO Y TELEVISIÓN EN FAVOR DE LOS NIÑOS, PROMOVIDO POR LA UNICEF, SE CELEBRA BAJO EL LEMA “ÚNETE POR LA NIÑEZ, ÚNETE CON POR LA JUVENTUD, ÚNETE PARA VENCER AL SIDA”.

POR SUPUESTO QUE LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS EN ESA LÍNEA, Y LO HEMOS DEMOSTRADO A TRAVÉS DE TODAS LA INICIATIVAS, QUE DESDE NUESTRO GOBIERNO Y DESDE OTRAS INSTANCIAS ESTAMOS IMPULSANDO PARA COMBATIR ESTA TERRIBLE ENFERMEDAD DEL SIDA.

SABEMOS QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN TAMBIÉN ESTÁN HACIENDO LO SUYO, DIFUNDIENDO MENSAJES RELACIONADOS CON LA PREVENCIÓN, Y ESO NOS ALEGRA MUCHÍSIMO.

QUIERO DECIRLES QUE YO EMPECÉ EN LA RADIO, COMO PERIODISTA DEPORTIVO, PERIODISTA GENERAL CUANDO AUN ERA PRÁCTICAMENTE UN NIÑO, FUE UNA EXPERIENCIA MARAVILLOSA QUE ME MARCÓ POSITIVAMENTE, PARA TODA MI VIDA.

HOY, EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA RADIO Y TELEVISIÓN A FAVOR DE LOS NIÑOS, CUANDO LAS EMISORAS DE RADIO Y LAS ESTACIONES DE TELEVISIÓN, ABREN SUS PUERTAS, PARA PONERSE EN SINTONÍA CON LA NIÑEZ, LES ANIMO A QUE LO DISFRUTEN, A QUE HABLEN DE SUS DERECHOS, Y DE SUS OBLIGACIONES, A QUE SE DIVIERTAN, A JUGAR Y A CRECER, PRACTICANDO LAS LIBERTADES DE LA QUE GOZAMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS.

QUERIDOS NIÑOS:

USTEDES NO SOLAMENTE SON EL FUTURO, SON EL PRESENTE DEL PAIS Y NOSOTROS COMO ADULTOS, TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE CONSTRUIRLES UN MEJOR PAÍS PARA HEREDARLES UNA NACIÓN EN DESARROLLO Y EN PAZ SOCIAL. ESTOY TRABAJANDO ACÁ, DESDE CASA PRESIDENCIAL, CONVENCIDO QUE EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO.



USTEDES DEBEN CONTRIBUIR A QUE LOS ADULTOS VEAMOS A EL SALVADOR DESDE UNA SOLA PERSPECTIVA, A FIN DE QUE LO HAGAMOS CRECER EN ARMONÍA Y LIBRE DE ACTOS DE VIOLENCIA, UN PAIS DE PAZ SOCIAL.

QUIERO ANIMARLOS A QUE DESDE SUS CENTROS DE ESTUDIOS, DESDE SU HOGAR O DESDE SU ÁREA DE JUEGOS, CONTRIBUYAN A QUE LOGREMOS LO QUE NOS HEMOS PROPUESTO PARA EL PRÓXIMO AÑO: ME REFIERO A QUE EL AÑO 2007 SEA PARA EL SALVADOR EL AÑO DE LA RECONCILIACIÓN Y LA PAZ SOCIAL.

DESPUÉS DE LA GUERRA QUE AFORTUNADAMENTE USTEDES NO VIVIERON Y QUE YA NO VAN A VIVIR EN EL FUTURO, PORQUE PARA ESO FIRMAMOS UNOS ACUERDOS DE PAZ, PARA TERMINAR LA GUERRA, NOS DEDICAMOS A CONSTRUIR PUENTE, EL TENDIDO ELÉCTRICO, LA RECONSTRUCCIÓN DEL PAIS, PERO REALMENTE FALTO LA RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL, LA RECONSTRUCCIÓN MORAL DEL PAIS, POR ESO QUIERO DECIRLES QUE EL AÑO 2007 VA A SERVIR PARA QUE TODOS COLABOREMOS CON LA PAZ SOCIAL.

PORQUE LA PAZ SOCIAL NO SOLAMENTE ES CAUSANTE DE GUERRA O DE ARMAS, LA PAZ SOCIAL ES COMO NOS COMPORTAMOS CON NUESTROS PADRES, LA PAZ SOCIAL ES COMO MANEJAMOS EN EL TRAFICO, SI TENEMOS PACIENCIA, SI TENEMOS TOLERANCIA, SINO SOMOS VIOLENTOS PARA ENFRENTAR LAS REALIDADES DEL DIARIO VIVIR, ESA ES LA PAZ SOCIAL QUE TODOS DEBEMOS IMPULSAR.

DESEO APROVECHAR ESTE ESPACIO PARA INVITAR A TODOS LOS NIÑOS A TODOS, ESPECIALMENTE A LOS NIÑOS DE ESCASOS RECURSOS QUE TIENE MI PAIS, PARA QUE MAÑANA ACUDAN AL PARQUE DE LA FAMILIA Y EN TODOS LOS MUNICIPIOS DE EL SALVADOR, REALIZAREMOS LA ENTREGA DE JUGUETES, QUE LA PRIMERA DAMA DE LA NACION, MI ESPOSA ANA LIGIA A TRAVÉS DE LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA, REALIZA AÑO CON AÑO, CON MOTIVO DE LAS FIESTAS DE NAVIDAD.



SERÁ UN DÍA ESPECIAL TAMBIEN COMO EL QUE HOY CELEBRAMOS, DEDICADO A LOS NIÑOS, QUIENES TIENEN TODO EL DERECHO A DIVERTIRSE, A EDUCARSE, A LA SALUD Y SOBRE TODO AL AMOR DE NOSOTROS LOS ADULTOS.

QUIERO DECIRLES QUE EN ESTE RUMBO, RED SOLIDARIA QUE ES UN PROGRAMA DEL GOBIERNO, PRETENDE ESTABLECER UN CONTRATO DE CORRESPONSABILIDAD ENTRE LAS FAMILIAS MAS POBRES, PARA QUE LA MADRE Y EL PADRE SE COMPROMETAN, RECIBEN UNA CANTIDAD ECONOMICA PARA SU SUSTENTO Y SE COMPROMETAN A LLEVAR A LOS NIÑOS A LA ESCUELA Y SE COMPROMETAN A LLEVAR A LOS NIÑOS A LAS UNIDADES DE SALUD Y ADEMAS A TRAVÉS DE RED SOLIDARIA LES CONSTRUIMOS TODA INFRAESTRUCTURA BASICA, AGUA POTABLE, ELECTRIFICACIÓN RURAL, PORQUE LOS NIÑOS QUE VIVEN EN EXTREMA POBREZA, TAMBIEN TIENEN DERECHO Y POR ELLO ESTAMOS TRABAJANDO.

QUISIERA DECIRLES QUE UNO DE LOS DERECHOS PRINCIPALES DE USTEDES, UNO DE LOS DERECHOS HUMANOS FUNDAMENTALES, ES LA LIBERTAD, USTEDES VIVIEN EN UN PAIS LIBRE, EN UN PAIS DONDE PUEDEN HABLAR SIN TENER CONSECUENCIA ALGUNA, EN UN PAIS DONDE PUEDEN USAR LOS MEDIOS Y RECLAMAR SUS DERECHOS Y EXPLICARLES A LA POBLACION TAMBIEN SUS OBLIGACIONES.

POR ESO YO LOS INVITO A QUE REFLEXIONEN LO MARAVILLOSO QUE ES VIVIR EN UN PAIS LIBRE, HAY QUE CUIDAR EL SISTEMA DE LIBERTADES, QUE HEMOS CONSTRUIDO A LO LARGO DE 18 AÑOS Y ESE SISTEMA, ES EL QUE LES ESTAMOS HEREDANDO, PARA QUE USTEDES TAMBIEN CUANDO SEAN ADULTOS, SEAN ABSOLUTAMENTE LIBRES.

PORQUE LA VIDA, ADEMAS DE LOS DERECHOS, UNA DE LAS COSAS MAS IMPORTANTES EN LOS DERECHOS, ES LA LIBERTAD, PARA CAMINAR, PARA EXPRESARSE, ES LA LIBERTAD, PARA EDUCARSE, ES LA LIBERTAD PARA DECIDIR LA CUAL AFORTUNADAMENTE GOZAMOS PORQUE CREEMOS EN ELLA.



FELICIDADES A TODOS EN ESTE DÍA Y DE ANTEMANO FELICES FIESTAS DE NAVIDAD PARA USTEDES Y SUS FAMILIAS, Y QUE DIOS SEA EL GUÍA Y CONDUCTOR DE NUESTRAS VIDAS, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA, Y QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES.

BIENVENIDOS A CASA PRESIDENCIAL QUE ES SU CASA.

MUCHAS GRACIAS, BIENVENIDOS.

